
ПРОТОКОЛ № 38 
заседания постоянного комитета Думы города по нормотворчеству, 
информационной политике и правопорядку по вопросам: 
1. О внесении изменений в решение Думы города от 02.03.2010  
№ 695-IV ДГ «О требованиях к ежегодным отчётам Главы города  
о результатах его деятельности и деятельности Администрации города,  
в том числе о решении вопросов, поставленных Думой города». 
2.  О внесении изменений в решение Думы города от 28.06.2007  
№ 233-IV ДГ «О Положении о гарантиях и компенсациях для лиц, 
проживающих в районах Крайнего Севера и приравненных к ним местностях 
и работающих в органах местного самоуправления, муниципальных 
учреждениях городского округа город Сургут». 
3.  О внесении изменения в решение Думы города от 07.10.2008  
№ 441-IV ДГ «О Положении о порядке и условиях выплаты премий, 
денежного поощрения по результатам работы за квартал (год), материальной 
помощи и единовременной выплаты при предоставлении ежегодного 
оплачиваемого отпуска лицам, замещающим муниципальные должности,  
и лицам, замещающим должности муниципальной службы в органах 
местного самоуправления муниципального образования городской округ 
город Сургут». 
4.  О внесении изменений в решение Думы города от 01.06.2010  
№ 755-IV ДГ «О пенсионном обеспечении лиц, замещавших муниципальные 
должности и должности муниципальной службы». 
5.  О внесении изменений в некоторые решения Думы города (в части 
освобождения от должности председателя комитета Сазонова О.А.  
и выведения его из состава комитетов). 
6.  О признании утратившим силу решения представительного органа 
муниципального образования городской округ город Сургут. 
7.  О работе Администрации города по обеспечению законности  
и правопорядка на территориях гаражных кооперативов, садово-
огороднических и дачных некоммерческих объединений. 
 
г. Сургут 
11.12.2015 
 
14-30 
зал заседаний Думы города 
 
Присутствовали: 
члены постоянного комитета Думы города по нормотворчеству, 
информационной политике и правопорядку, депутаты Думы города – 4: 
Бруслиновский И.П.  –   по избирательному округу № 1, 
  заместитель председателя комитета 
Бондаренко С.А. 
 

– 
 

по избирательному округу № 3, 
Председатель Думы города 
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Алексеев А.П. 
 
Дьячков Е.В. 

– 
 
– 

по избирательному округу № 4, 
председатель комитета 
по избирательному округу № 25, 
заместитель Председателя Думы города 

Депутаты Думы города – 4: 
Рябов С.В. 
Слепов М.Н. 
Пономарев В.Г. 

 
– 
– 
– 

 
по избирательному округу № 12 
по избирательному округу № 13 
по избирательному округу № 14 

Рябчиков В.Н. – по избирательному округу № 16 
 
Список присутствующих прилагается 
 
С аудиозаписью заседания постоянного комитета Думы города                          
по нормотворчеству, информационной политике и правопорядку можно 
ознакомиться в аппарате Думы города 
 
Председательствующий: Алексеев А.П. – председатель комитета 
 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Исключить из повестки дня заседания комитета вопрос № 2 

(так как отсутствует инициатор внесения вопроса депутат 
Горобец В.Г.). Пояснил, что планировалось заслушать 
Горобца В.Г. и переадресовать рассмотрение вопроса  
на заседании комитету по бюджету, налогам, финансам  
и имуществу, так как вопрос влечёт за собой экономическое 
обоснование. 

 
ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 
 
 Предложил переадресовать рассмотрение вопроса комитету 

по бюджету, налогам, финансам и имуществу. 
 
ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель комитета  
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Исключить из повестки дня заседания комитета вопрос № 2 

и рассмотреть его на заседании комитета по бюджету, 
налогам, финансам и имуществу. 

 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

(принимается) 
 
I. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 02.03.2010 № 695-IV ДГ «О ТРЕБОВАНИЯХ  
К ЕЖЕГОДНЫМ ОТЧЁТАМ ГЛАВЫ ГОРОДА  
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О РЕЗУЛЬТАТАХ ЕГО ДЕЯТЕЛЬНОСТИ  
И ДЕЯТЕЛЬНОСТИ АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА, В ТОМ 
ЧИСЛЕ О РЕШЕНИИ ВОПРОСОВ, ПОСТАВЛЕННЫХ 
ДУМОЙ ГОРОДА» 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 
 Проинформировал о том, что имеется устная договорённость 

с Администрацией города о том, что принятие проекта 
решения является преждевременным в связи с тем,  
что необходимо дождаться регистрации изменений в Устав 
города. В целом по проекту решения вопросов нет. 

 
ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель комитета  
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города на 46-м заседании Думы города 

исключить вопрос из проекта повестки дня заседания Думы 
(вернуться к рассмотрению в феврале 2016 года). 

 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

(принимается) 
 
РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 46-м заседании Думы города 

исключить вопрос из проекта повестки дня заседания Думы 
(вернуться к рассмотрению в феврале 2016 года). 

 
II. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЯ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 07.10.2008 № 441-IV ДГ «О ПОЛОЖЕНИИ  
О ПОРЯДКЕ И УСЛОВИЯХ ВЫПЛАТЫ ПРЕМИЙ, 
ДЕНЕЖНОГО ПООЩРЕНИЯ ПО РЕЗУЛЬТАТАМ 
РАБОТЫ ЗА КВАРТАЛ (ГОД), МАТЕРИАЛЬНОЙ 
ПОМОЩИ И ЕДИНОВРЕМЕННОЙ ВЫПЛАТЫ ПРИ 
ПРЕДОСТАВЛЕНИИ ЕЖЕГОДНОГО ОПЛАЧИВАЕМОГО 
ОТПУСКА ЛИЦАМ, ЗАМЕЩАЮЩИМ 
МУНИЦИПАЛЬНЫЕ ДОЛЖНОСТИ, И ЛИЦАМ, 
ЗАМЕЩАЮЩИМ ДОЛЖНОСТИ МУНИЦИПАЛЬНОЙ 
СЛУЖБЫ В ОРГАНАХ МЕСТНОГО САМОУПРАВЛЕНИЯ 
МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ ГОРОДСКОЙ 
ОКРУГ ГОРОД СУРГУТ» 

 
Докладывала Смагина Ж.В. – начальник управления кадров 
и муниципальной службы Администрации города  
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Проинформировала о предлагаемых изменениях. Обратила 
внимание на поступившие замечания Контрольно-счетной 
палаты города и аппарата Думы города. 
 

 Возражений, иных предложений не поступило 
 

ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города на 46-м заседании Думы города 

принять проект решения с учётом согласованной поправки. 
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
 (принимается) 

 
РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 46-м заседании Думы города 

принять проект решения с учётом согласованной поправки. 
 
III. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 01.06.2010 № 755-IV ДГ «О ПЕНСИОННОМ 
ОБЕСПЕЧЕНИИ ЛИЦ, ЗАМЕЩАВШИХ 
МУНИЦИПАЛЬНЫЕ ДОЛЖНОСТИ И ДОЛЖНОСТИ 
МУНИЦИПАЛЬНОЙ СЛУЖБЫ» 

  
Докладывала Ануфриева Е.А. – руководитель аппарата  
Думы города 
 
Проинформировала о предлагаемых изменениях.  

 
ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города на 46-м заседании Думы города 

принять проект решения в представленной редакции. 
  
ГОЛОСОВАЛИ:«за» – единогласно 

 (принимается) 
 
РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 46-м заседании Думы города 

принять проект решения в представленной редакции. 
 
IV. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В НЕКОТОРЫЕ РЕШЕНИЯ 

ДУМЫ ГОРОДА (В ЧАСТИ ОСВОБОЖДЕНИЯ  
ОТ ДОЛЖНОСТИ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ КОМИТЕТА 
САЗОНОВА О.А. И ВЫВЕДЕНИЯ ЕГО ИЗ СОСТАВА 
КОМИТЕТОВ) 

 
Докладывал Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
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Проинформировал о том, что: 
1) на основании личного заявления депутата Сазонова О.А. 
принято решение Думы города от 25.11.2015 № 781-V ДГ  
о досрочном прекращении полномочий депутата Думы 
города V созыва по 21 избирательному округу  
Сазонова О.А.; 
2) на заседании постоянного комитета Думы города  
по социальной политике 27.11.2015 рассмотрено личное 
заявление Сазонова О.А. и принято решение о его 
освобождении от должности председателя постоянного 
комитета Думы города по социальной политике и выходе  
из состава комитета. Большинством голосов от числа членов 
комитета председателем комитета избран депутат  
Рябов С.В.; 
3) также проектом решения предлагается вывести  
Сазонова О.А. из состава постоянного комитета Думы 
города по городскому хозяйству и перспективному развитию 
города, так как, являясь заместителем Председателя Думы 
города, он входил в состав двух постоянных комитетов. 
Также в связи с досрочным прекращением полномочий 
депутата Сазонова О.А. депутатам Думы города необходимо 
определиться с кандидатурой заместителя Председателя 
Думы города. Предложил на эту должность Пономарева В.Г. 

 
ГОЛОСОВАЛИ: Кто за то, чтобы рекомендовать избрать на должность 

заместителя Председателя Думы города Пономарева В.Г. 
 

«за» – единогласно 
 (принимается) 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 

Проинформировал о том, что так как заместитель 
Председателя Думы имеет право быть членом двух 
комитетов предложил вновь избранному заместителю 
Председателя Думы войти в состав комитета  
по нормотворчеству, информационной политике  
и правопорядку в связи с его малочисленностью. 
 

ГОЛОСОВАЛИ: Кто за то, чтобы включить в состав комитета  
по нормотворчеству, информационной политике  
и правопорядку Пономарева В.Г. 
 
«за» – единогласно 
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 (принимается) 
 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 

Предложил делегировать депутата Пономарева В.Г. в состав: 
1) межведомственного координационного совета по 
вопросам территориального общественного самоуправления; 
2) комиссии по проведению конкурсного отбора в целях 
предоставления муниципальных гарантий (резервный состав 
комиссии); 
3) Совета депутатов Тюменской областной Думы, Думы 
Ханты-Мансийского автономного округа – Югры, Думы 
города Сургута и Думы Сургутского района. 

 
Проинформировал о том, что поправки аппарата Думы 
города к проекту решения касаются вышеизложенного. 
Отметил, что если депутаты не возражают, то депутат 
Пономарев В.Г. будет включён в комиссию по наградам 
Думы города постановлением Председателя Думы города. 
 
Возражений не поступило 
 

ГОЛОСОВАЛИ: Кто за то, чтобы делегировать депутата Пономарева В.Г.  
в состав: 
1) межведомственного координационного совета по 
вопросам территориального общественного самоуправления; 
2) комиссии по проведению конкурсного отбора в целях 
предоставления муниципальных гарантий (резервный состав 
комиссии); 
3) Совета депутатов Тюменской областной Думы, Думы 
Ханты-Мансийского автономного округа – Югры, Думы 
города Сургута и Думы Сургутского района. 
 
«за» – единогласно 

 (принимается) 
 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города на 46-м заседании Думы города 

принять проект решения с учётом поправок. 
 
ГОЛОСОВАЛИ:«за» – единогласно 

 (принимается) 
 



7 

РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 46-м заседании Думы города 
принять проект решения с учётом поправок. 

 
V. СЛУШАЛИ: О ПРИЗНАНИИ УТРАТИВШИМ СИЛУ РЕШЕНИЯ 

ПРЕДСТАВИТЕЛЬНОГО ОРГАНА МУНИЦИПАЛЬНОГО 
ОБРАЗОВАНИЯ ГОРОДСКОЙ ОКРУГ ГОРОД СУРГУТ 

 
Докладывал Абраров Р.Ф. – начальник управления по делам 
гражданской обороны и чрезвычайным ситуациям 
Администрации города 
 
Проинформировал по проекту решения. 

 
ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать депутатам на 46-м заседании Думы города 

принять проект решения в представленной редакции. 
 
ГОЛОСОВАЛИ:«за» – единогласно 

 (принимается) 
 
РЕШИЛИ: Рекомендовать депутатам на 46-м заседании Думы города 

принять проект решения в представленной редакции. 
 

VI. СЛУШАЛИ: О РАБОТЕ АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА  
ПО ОБЕСПЕЧЕНИЮ ЗАКОННОСТИ И ПРАВОПОРЯДКА 
НА ТЕРРИТОРИЯХ ГАРАЖНЫХ КООПЕРАТИВОВ, 
САДОВО-ОГОРОДНИЧЕСКИХ И ДАЧНЫХ 
НЕКОММЕРЧЕСКИХ ОБЪЕДИНЕНИЙ 

 
Докладывала Шевченко И.В. – председатель комитета  
по земельным отношениям Администрации города 
 
Проинформировала о количестве гаражных кооперативов, 
садово-огороднических и дачных некоммерческих 
объединений на территории города и проблемах в них. 
Проинформировала о составе, задачах и деятельности 
рабочей группы по комплексному рассмотрению вопросов  
в гаражных кооперативах, садово-огороднических и дачных 
некоммерческих объединениях. 

 
ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 

 
Поинтересовался, находятся ли гаражные кооперативы  
в зоне ИТ.1. 
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ВЫСТУПИЛ: Усов А.В. – заместитель директора департамента 
архитектуры и градостроительства Администрации города  

 
 Пояснил, что: 
 1) в соответствии с действующими Правилами 

землепользования и застройки гаражные кооперативы 
находятся в разных зонах; 

 2) в соответствии с проектом Правил, который внесён  
в Думу города, все гаражные кооперативы размещаются  
в зоне ИТ.1, где основным видом использования является 
обслуживание автотранспорта, а в условно разрешённых 
видах использования (через процедуру публичных 
слушаний) – магазины, общественное питание, бытовое 
обслуживание и гостиничное обслуживание.  
Обратил внимание, что это зоны размещения объектов 
автомобильного транспорта. Это не только гаражные 
кооперативы, но и придорожный сервис, мотели, 
автозаправочные станции с гостиничными номерами. 

 
ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 
 
 Выразил мнение о том, что «таким образом мы сейчас 

легализуем эти несанкционированные рынки». Необходимо 
очень хорошо подумать, прежде чем принимать это решение. 
Все условно разрешённые виды использования земельных 
участков потом узакониваются и вместо спортивных 
объектов появляются жилые микрорайоны. В соответствии  
с новой классификацией есть зона Р.5. Предложил выделять 
зону Р.5, в этом случае будет другая арендная плата, другие 
виды деятельности. Гаражи должны располагаться в зоне 
ИТ.1 «Зона размещения объектов автомобильного 
транспорта». 

 Отметил, что так как мы сейчас находимся в процессе 
обсуждения Правил землепользования и застройки, 
возможно внести данные предложения.  

 
ВЫСТУПИЛ: Усов А.В. – заместитель директора департамента 

архитектуры и градостроительства Администрации города 
 
 Пояснил, что для этого создана рабочая группа, которой 

предстоит все прозвучавшие замечания, на этапе обсуждения 
последних месяцев, свести воедино. Вполне возможно 
рассмотреть вопрос об исключении этих видов из данной 
зоны. 
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ВЫСТУПИЛ: Дьячков Е.В. – заместитель Председателя Думы города 
 
 Предложил конкретизировать зону ИТ для гаражей. Мотель 

(сервис) и гаражный кооператив необходимо разграничить. 
 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 
 Отметил, что депутаты об этом изначально говорили  

и надеятся, что в проекте решения, который планируется  
к рассмотрению в феврале 2016 года, это будет учтено.  
Проинформировал о том, что заседание рабочей группы  
по вопросу внесения изменений в Правила землепользования 
и застройки состоится, когда от Администрации города 
будет получен ответ на письмо Думы города  
о необходимости предоставить проекты решений  
по Правилам землепользования и застройки, по которым 
было отрицательное решение Думы (по которым было 
проведено голосование и которые не были включены  
в повестку дня).  

 
Выразил мнение о том, что предложение Дьячкова Е.В.  
о конкретизации зоны ИТ для гаражей является идеальным 
вариантом. Обратился к заместителю директора 
департамента архитектуры и градостроительства Усову А.В. 
проработать вопрос. 

  
ВЫСТУПИЛА: Шевченко И.В. – председатель комитета по земельным 

отношениям Администрации города 
 
 Выразила мнение о том, что в качестве инструмента видит 

законом предусмотренную необходимость приведения 
Правил землепользования и застройки в соответствие  
Классификатору видов разрешённого использования 
земельных участков. 

 
 В обсуждении вопросов о перспективах проводимой 

Администрацией города работы по обеспечению законности 
и правопорядка на территориях гаражных кооперативов, 
садово-огороднических и дачных некоммерческих 
объединений и строительстве 2-этажных гаражей  
по ул. Генерала Иванова приняли участие Алексеев А.П., 
Дьячков Е.В., Шевченко И.В., Усов А.В., Сомов А.И. 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
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 Проинформировал о том, что на встрече с Губернатором 
автономного округа депутат Пахотин Д.С. озвучил два 
предложения. Одно из них заслуживает внимания: 
Администрации города инициировать собрание в гаражных 
или дачных кооперативах и предложить членам кооператива 
внести в Устав норму о правомочности собрания при 
наличии на нём представителя Администрации города. 
Оригинал протокола об избрании председателя, карта 
земельного участка хранятся в Администрации города. 
Таким образом, в случае споров Администрация города 
выступает неким арбитром. Выразил мнение о том, что если 
вопрос рассматривать в рамках поручения Губернатора,  
то наверно это возможно осуществить. Обратился  
с просьбой проработать инициативу депутата Пахотина Д.С., 
ещё раз взвесить все «за» и «против». 

 
ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель комитета 
 
 Отметил, что необходимы конкретные результаты в части 

работы, проводимой Администрацией города  
по обеспечению законности и правопорядка на территориях 
гаражных кооперативов, садово-огороднических и дачных 
некоммерческих объединений. 

 
ПРЕДЛОЖИЛ: Вернуться к данному вопросу в I полугодии 2016 года.  
  
ГОЛОСОВАЛИ:«за» – единогласно 

(принимается) 
 
РЕШИЛИ: Вернуться к данному вопросу в I полугодии 2016 года. 
 
 
 
Председатель комитета        А.П. Алексеев 
 
 
 
Секретарь, 
начальник службы по подготовке 
и оформлению документов           Л.А. Давиденко 
 
 
 
 
 
 
 
Таран Л.Р.



Список  
присутствующих на заседании постоянного комитета Думы города  
по нормотворчеству, информационной политике и правопорядку  

11.12.2015 
 

От Администрации города:  
1.  Попов Д.В. – Глава города 
2.  Королёва Ю.Г. – директор департамента по экономической 

политике 
3.  Усов А.В. – заместитель директора департамента 

архитектуры и градостроительства 
4.  Сомов А.И. – начальник отдела муниципального 

регулирования градостроительной 
деятельности департамента архитектуры  
и градостроительства 

5.  Шевченко И.В. – председатель комитета по земельным 
отношениям 

6.  Попова Н.А. – начальник отдела регулирования земельных 
отношений комитета по земельным 
отношениям 

7.  Яремаченко В.И. – начальник контрольного управления  
8.  Савостьянова И.В.  – заместитель начальника контрольного 

управления 
9.  Гадалин А.В.  – начальник отдела муниципального 

земельного контроля контрольного 
управления 

10.  Михеев М.Н. – ведущий специалист отдела муниципального 
земельного контроля контрольного 
управления 

11.  Абраров Р.Ф. – начальник управления по делам гражданской 
обороны и чрезвычайным ситуациям 

12.  Винокурова И.В. – начальник службы по охране здоровья 
населения управления по делам гражданской 
обороны и чрезвычайным ситуациям 

13.  Шарипов Н.Н. – заместитель начальника управления  
по природопользованию и экологии 

14.  Леоненко Е.В. – заместитель начальника правового 
управления 

15.  Савенков А.И. – консультант Главы города 
16.  Ускова В.В. – начальник службы помощников 
От Контрольно-счетной палаты города: 
17.  Жуков В.И.  – заместитель Председателя 
От прокуратуры города: 
18.  Обухов Р.В. – старший помощник прокурора города 
От отдела ЭБ и ПК Управления Министерства внутренних дел России  
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по городу Сургуту: 
19.  Педанёв С.А. – начальник отделения на потребительском 

рынке, капитан полиции 
От аппарата Думы города: 
20.  Ануфриева Е.А. – руководитель  
21.  Делова С.В. – пресс-секретарь Председателя Думы города 
22.  Сахарова Е.В. – начальник отдела по сопровождению 

деятельности постоянных комитетов Думы 
города 

23.  Абашева Е.Н. – консультант отдела по сопровождению 
деятельности постоянных комитетов Думы 
города 

24.  Агапитова Т.А. – и.о. начальника юридического отдела 
25.  Давиденко Л.А. – начальник службы по подготовке  

и оформлению документов 
26.  Таран Л.Р. – ведущий специалист службы по подготовке 

и оформлению документов 
27.  Гречухина А.В. – начальник отдела организационного 

обеспечения деятельности Думы города 
28.  Балина Ю.В. – главный специалист отдела 

организационного обеспечения деятельности 
Думы города 
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